

蒲郡市議会傍聴記

地方
クリエイティブ
政治

伊藤秀昭

クラブ)はみなとオアシスにおける賑わいの創出について取り上げ、スケートボーリングが、20年東京オリンピックの正式種目になっていることからも利用者ニーズの把握を基に、検討の場を設け、スケートボードパークの開

ス上で炎上した。蒲郡市議会傍聴規則は小学生以下の傍聴を原則禁じている。

クラブ)はみなとオアシスにおける賑わいの創出について取り上げ、スケートボーリングが、20年東京オリンピックの正式種目になっていることからも利用者ニーズの把握を基に、検討の場を設け、スケートボードパークの開

げ、津波については浸水想定区域に含まれていないことを説明した。

また、治安を不安視する声に対しても、市長が答えて、競艇場の収益が市の財政に大きく寄与していることを強調した上で、「競艇場が青少年一蹴した。さらに県が3月に公表した「大規模施

3候補地について比較する形で質問)」

牧野泰広氏(自由

派)は、新体育館の環境について議論があるが、近くに小中学校がある」事実を強調し、治安問題を

企画部長は「国が04年に一般市民に純国産エネルギーの開発をめざし、東部

提案した。

■AED

鎌田篤司氏(自民)が取り上げた。

ト

■メタンハイドレート

が求められる。

場南東だ」と提案し、が求められる。

提案した。

が可能なのは「競艇

がかかることがあることであ

り、きめ細かい対応

ついていたくべきとイベントなどを提案した。

体育館候補地巡り、様々な意見

設を要請した。

この問題に関心を持ち、振替休日を利用

るのは無理だったのだろうか。

大向正義氏(自民

党)

は新体育館の競

の健全育成に悪いとは考えていない」と

した。

総務部長は野外ボ

ックスの設置につい

て教育委員会を交えて検討していくことを約した。

鎌田氏はメタンハイドレートにつ

いてもつと広く知

ついていたくべきとイベントなどを提案した。

ことは救命救急に早く建て替えるべきだ」と強調し、それ

が可能なのは「競艇

がかかることがあることであ

り、きめ細かい対応

ついていたくべきとイベントなどを提案した。

が可能なのは「競艇

がかかることがあることであ

り、きめ細かい対応

ついていたくべきとイベントなどを提案した。

ことは救命救急に早く建て替えるべきだ」と強調し、それ

が可能なのは「競艇

がかかることがあることであ

り、きめ細かい対応

ついていたくべきとイベントなどを